

Despliegue de militares para referéndum en Potosí

• El día de la consulta por autonomías, las FFAA y la Policía tendrán una presencia 'especial' en el departamento de Potosí con el propósito de evitar posibles actos de violencia o enfrentamientos en la jornada de votación. Denuncian que funcionarios electorales sufrieron agresiones

Effectivos de las Fuerzas Armadas (FFAA) serán desplegados al departamento de Potosí con la finalidad de evitar posibles actos de violencia o enfrentamientos durante la jornada de votación, informaron autoridades del Tribunal Supremo Electoral (TSE).

En todo el proceso preelectoral, Potosí es el único departamento donde se registraron acciones de violencia entre organizaciones políticas que apoyan el "Sí" y los cívicos que se inscribieron para hacer campaña por el "No".

Dos funcionarios del Servicio Intercultural de Fortalecimiento Democrático (Sifde) denunciaron que sufrieron una agresión durante el cabildo realizado el miércoles pasado en la ciudad de Potosí, informó la red Erbol.

Por otro lado, el vocal del TSE, José Luis Exeni, explicó que se hizo un convenio con la Policía y las Fuerzas Armadas para velar por la seguridad y tranquilidad del proceso de votación.



EL CABILDO REALIZADO EN LA CIUDAD DE POTOSÍ EXPUSO SUS OBJECIONES AL REFERENDUM AUTONÓMICO.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



LA COMPETENCIA COMENZARÁ EN BUENOS AIRES, ARGENTINA, PASARÁ POR BOLIVIA POR LAS REGIONES DE UYUNI Y URURO PARA CULMINAR EN ROSARIO, ARGENTINA.

El Dakar 2016 no pasará por La Paz

El Gobierno confirmó ayer que el Dakar 2016 no pasará por el departamento de La Paz luego de que el Perú decidiera abandonar la competencia por motivos climatológicos. En Bolivia, la competencia atravesará las regiones de Uyuni, Potosí y Garci Mendoza, Oruro.

La ASO (Amaury Sport Organisation) confirmó que la competencia comenzará en Buenos Aires, Argentina, pasará por Bolivia por las regiones de Uyuni y Oruro para culminar en Rosario, Argentina.

(y) por (la) información que tenemos muy exigente", explicó el Ministro de la Presidencia.

Un día después, los competidores atravesarán por un microcircuito que comprende el salar de Uyuni y un paso por Garci Mendoza, Oruro.

El 9 de enero, la etapa de salida implica las regiones de Uyuni-Salta.

El ministro Juan Ramón Quintana indicó que la competencia en territorio boliviano es una de las más duras. Porque exigirá a los competidores mayor destreza y rendimiento de las máquinas. (Oxígeno)

"Es una etapa bastante larga

Inf. Suplemento Deportes

Oposición anuncia "dura campaña" por el "No"

MAS presenta proyecto de reelección de Morales

Las organizaciones sociales, afines al Movimiento Al Socialismo (MAS), aglutinadas en la denominada Coordinadora por el Cambio (Conalcam), presentaron ayer el proyecto de Ley de Modificación Parcial a la Constitución Política del Estado

(CPE) en su artículo 168. Entretanto, los líderes y legisladores de oposición anunciaron una dura campaña en contra de la reelección del presidente Evo Morales y del vicepresidente Álvaro García Linera.

Para el senador de UD

Arturo Murillo el verdadero debate sobre la modificación a la CPE se verá en las calles, durante la campaña previa al referéndum de modificación parcial a la Constitución.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Municipios promoverán sitios turísticos en siete departamentos

Los municipios de los departamentos de La Paz, Oruro, Cochabamba, Chuquisaca, Santa Cruz, Beni y Pando alistan una novedosa oferta turística, por lo que la Empresa Boliviana

de Turismo anunció que se dará respaldo a los emprendimientos comunitarios que trabajan en el área.

Al respecto, el alcalde del municipio Sena, Pando, Napoleón Antelo, dijo que tra-

bajan para promocionar el turismo en la región y que esperan apoyo de autoridades nacionales para llevar adelante la iniciativa.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



Pez "monstruo" gigante en Rusia

"ESTE MUCHACHO ES SÚPER COOL", FUE LO QUE ESCRIBIÓ HIROSHI HIRASAKA, UN PESCADOR DE ORIGEN JAPONÉS DEDICADO A LA CAPTURA DE ESPECIES EXÓTICAS. SU BIO DE TWITTER SEÑALA "VIVO PARA PERSEGUIR CRIATURAS INTERESANTES" Y YA POSEE UN LIBRO A SU HABER QUE LLEVA POR NOMBRE PECES EXÓTICOS: CAPTURE, MIRO E INTENTO COMER. LA FOTO CON EL ESPÉCIMEN SE COMENZÓ A VIRALIZAR AL TIEMPO DESPUÉS QUE HIRASAKA LA POSTEARA Y HA LEVANTADO DIVERSAS SUSPICIAS SOBRE SU AUTENTICIDAD. HASTA EL MOMENTO, LA PUBLICACIÓN ENCONTRADA EN SU CUENTA DE TWITTER ACUMULA MÁS DE DOS MIL DOSCIENTOS RETUITS.

Costa chilena convertida en zona de desastre

Tres minutos de horror y una noche de pesadilla: así vivieron muchos chilenos el terremoto de 8,4 grados en la escala de Richter que sacudió el centro-norte del país y la posterior vigilia por el tsunami y las decenas de réplicas.

En Illapel, una pequeña localidad en el norte de Chile, cercana al epicentro del sismo que dejaba hasta ahora diez víctimas y un desaparecido, la luz del día reveló las marcas de la tragedia.

Algunas casas construidas de materiales livianos en el suelo, la destrucción de estanterías en comercios y el caos del cementerio local con decenas de cruces, jarrones y tumbas hechas añicos constituían el panorama que mostraba Illapel, pocas horas después del terremoto.

Con la luz del día y lejos del caos de la noche, la ciudad comenzaba a levantar los escombros y a pensar ya en el próximo terremoto.



LA LUZ DEL DÍA REVELÓ LA TRAGEDIA PROVOCADA POR EL SISMO DE 8,4 GRADOS QUE SE PRODUJO EL MIÉRCOLES. "FUE EL MOMENTO MÁS ESPANTOSO, EL HORROR MÁS GRANDE QUE SE PUEDE VIVIR", RELATARON LOS TESTIGOS.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

Croacia recibe a casi 9.000 refugiados

Croacia se declaró ayer al límite de su capacidad para recibir refugiados en tránsito hacia el norte de Europa. Más de 9.000 exiliados atravesaron entre el miércoles y este jueves la frontera serbo-croata desde varios puntos, sobre todo el cruce entre las localidades de Sid y Tovarnik.

Muchos de ellos procedían de campos improvisados en el noreste serbio, a unos 200 kilómetros, tras ser rechazados por las fuerzas de seguridad húngara en la valla y alambrada que conducen a la ciudad de Roszke, ya del lado magiar.

En la localidad fronteriza croata de Tovarnik se desplegaron agentes antidisturbios con cascos para controlar las llegadas y mantener a los refugiados alejados de las vías del tren. Hasta el momento, las autoridades croatas han mantenido el orden en la gestión del tránsito.